

Vereinsausflug Breitenstein OÖ - 17.-19.Juli 2015

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 10. August 2015 um 11:13 Uhr - Aktualisiert Montag, den 10. August 2015 um 11:52 Uhr

Nach 2011 haben wir uns heuer entschlossen, abermals nach Breitenstein zu fahren. Und wir können die Teilnehmerzahl von damals um fast das Doppelte erhöhen!

Es freut mich, dass unsere Vereinsausflüge bzw. gemeinsamen Aktivitäten bei Euch immer mehr Gefallen finden.

18 Personen nehmen an diesen 3 Tagen teil und das Schöne daran ist, dass wir fast alle unter einem Dach wohnen können.

Wie gesagt fast Alle, bis auf einen kleinen verrückten Haufen, der es wieder vorzieht im Zelt zu schlafen.

Gott sei Dank bei weit angenehmeren Temperaturen als letztes Jahr auf der Planneralm!

Am Freitag auf der Fahrt nach Breitenstein, machen wir in Linz halt und sehen uns die Werkstatt von „Nanino“ an.

Bei kleinen Snacks und kühlen Getränken verweilen wir 1,5 Std. bei den Griffstückmachern und können neben den einzelnen Exponaten auch vieles andere Interessante sehen und erfahren.

Organisiert hat das ganze unser Mitglied Günther Stadlmann.

Danke Günther, war echt super!



In Breitenstein angekommen, werden sofort die Zelte und der V.I.P. Bereich aufgeschlagen um anschließend die ersten beiden Parcoursrunden zu begehen.

Vereinsausflug Breitenstein OÖ - 17.-19.Juli 2015

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 10. August 2015 um 11:13 Uhr - Aktualisiert Montag, den 10. August 2015 um 11:52 Uhr



Das ist ein Bericht über den Vereinsausflug nach Breitenstein, der für jeden zur Verfügung steht, vom Anfänger bis zum geübten

Der Abendessen sind. Zielmünde in beiden Richtungen. Am Abend schlafen sie in einem kühlen

Das ist ein Bericht über den Vereinsausflug nach Breitenstein, der für jeden zur Verfügung steht, vom Anfänger bis zum geübten

